

Bon ! Thierry, tu veux que je te raconte une histoire qui vérifierait que le merveilleux existe dans la vie !!! Plus précisément, dans ma vie ! Ha, oui. Hé bien ! Voyons laquelle je vais choisir ? Tu comprends, il y en a plein... Ha ! Voilà, j'en tiens une !! J'avais très envie (depuis longtemps) d'une maison. Mais attention, pas n'importe quelle maison !!! La mienne.

Je remarque mon regard interrogateur ! Je te la décris parce que c'est important. Il fallait qu'elle soit à la campagne et puis aussi qu'elle ait un jardin et aussi qu'elle soit en hauteur, pour la vision, c'est important. Pour moi, la vision, c'était comme si c'était son regard (à la maison). Et puis à l'intérieur, il fallait une cheminée, c'est beau, un feu de cheminée.

Et aussi plein d'espace, des chambres pour mes enfants, moi et mes amis et une cuisine bien aménagée pratique et un garage aussi pour les travaux de bricolage, enfin, tout ça et j'en passe. Alors une fois que l'image était bien claire, bien définie, bien présente, tout naturellement, quand je me promenais dans les villages des environs, je me disais : Ha ! Celle-là, elle est pas mal, mais le jardin est trop petit, Ha ! Celle-là, elle a un grand jardin mais peu de soleil ! Enfin, ces trucs qu'on se dit quand on cherche sa maison. Et au fur et à mesure, la maison (dans ma tête) prenait du relief, elle me parlait, je sentais l'odeur de son jardin et je me plaisais à stimuler ce que je ressentais, c'était bon... !!! Et cela pendant,

oh oui, longtemps. Cette histoire (celle de la maison) faisait partie de moi. Puis, un jour, je pensais à un monsieur que j'avais croisé brièvement il y a six mois qui m'avait dit que peut-être, il louerait, vendrait sa maison, mais il n'était pas très sûr, le genre de personne un peu hésitante... Donc, ce jour-là, j'ai senti qu'il fallait que je l'appelle et il m'a dit oui !!! Ma maison est toujours disponible, vous la voulez, elle est à vous quand vous le désirerez ! Donc je suis allée la voir en sa compagnie et là ! Et là, je vous le donne en mille, elle était là, trônant sur la colline avec un parc ! Une vue superbe, elle m'attendait ! Je l'ai ou elle m'a adoptée !! Depuis cette histoire qui n'est pas dûe au hasard, je vous le certifie !!! Je me sens bien, heureuse, dans ma maison ! Moralité, mettez de l'attention positive, de l'amour, du soleil, tout ce qui est à votre portée pour créer votre réalité !